

Februar-Info – Februar-Info – Februar-Info – Februar-Info – Februar-Info – Februar-Info

Dieter Frank
Weinbergstr. 17a
65931 Frankfurt
Tel: 069/37006981
Dieter-Frank@web.de
Februar 2024



Heimat- und Geschichtsverein e.V.

An alle Vereinsmitglieder!

„Reklame, Reklame“

lautet die Überschrift zu unserer nächsten Veranstaltung am
Montag, dem 19. Februar 2024 um 19.30 Uhr
im evangelischen Gemeindehaus.

Wir begeben uns in die Welt der Werbung aus den 50er/60er Jahren. „Eine Frau hat zwei Lebensfragen: Was soll ich anziehen und was soll ich kochen?“ So lautet eine Aussage aus einem Dr. Oetker Werbespot der damaligen Zeit, der heute undenkbar wäre. Wie wurde in den unmittelbaren Nachkriegsjahren für den wachsenden Konsum geworben, sei es im Kino, sei es im aufkommenden Fernsehen? Reisen wir an diesem Abend mal zurück, als die Werbespots noch „Reklame“ hießen.

2) Programmänderung

In der Weihnachtspost hatten wir unseren Busausflug für den April eingeplant. Nach Rücksprache mit unserem Busfahrer, Herrn Müller, und Herrn Vorländer haben wir nun aber **den 16. Mai 24 als Termin für unsere Fahrt** festgeschrieben. Das Ziel ist zwar noch nicht bestimmt, aber es soll eine Tagesfahrt (mit Mittagessen) werden.

Jetzt das Wichtige/Neue:

Nach einigen Unmutsäußerungen über die schnelle Ausbuchung des Busses haben wir folgende **Quotenregelung** getroffen:

Der Geschichtsverein reserviert 10, der Seniorenkreis von St. Dionysius 15 Plätze. Die übrigen Sitze gehen an die evangelische Kirchengemeinde. Diese Quoten gelten aber nur **bis zum 15. April!!** Bis dahin müssen sich Interessenten angemeldet haben. Nach diesem Stichtag erlischt der Anspruch auf einen Platz. Sie werden dann auf eine Warteliste gesetzt! Über dies Liste werden dann die freien Plätze verteilt.

Wir hoffen, mit dieser Quotierung eine bessere Regelung zur Sitzplatzvergabe zu erreichen.

3) Veranstaltungen anderer Vereine:

Das Institut für Stadtgeschichte Frankfurt bietet am Montag, den 12.02.2024, 18:00 Uhr, in seinen Räumen im Karmeliterkloster einen Vortrag von Dr. Roman Fischer: Zur Geschichte der Frankfurter Karmeliter.

Um 1260 ließen sich die Karmeliter in Frankfurt nieder und lebten bis zur Säkularisierung 1803 im Karmeliterkloster. Der Vortrag führt ein in fast 550 Jahre Ordensleben, das nicht immer frei von inneren Konflikten und äußeren Bedrohungen war. Mit der Reformation und dem Dreißigjährigen Krieg entging das Kloster nur mit Mühe dem Untergang, erlebte aber im Barock eine neue Blütezeit.

Kommen Sie gut durch die närrischen Tage!